



GENESTRA BRANDS™

AMD

VITAMIN-MINERAL SUPPLEMENT SUPPLÉMENT DE VITAMINES-MINÉRAUX

NPN 80031385

An antioxidant for the maintenance of good health. Helps the body to metabolize carbohydrates, fats and proteins. Helps in connective tissue formation and wound healing. Helps in the function of the thyroid gland and provides support for healthy glucose metabolism.

Un antioxydant pour le maintien d'une bonne santé. Aide l'organisme à métaboliser les glucides, les matières grasses et les protéines. Aide à la formation du tissu conjonctif et favorise la cicatrisation des blessures. Aide au bon fonctionnement de la glande thyroïde et favorise un métabolisme efficace du glucose.

90 Vegetable Capsules | Capsules végétales

EACH CAPSULE CONTAINS/ CHAQUE CAPSULE CONTIENT:

Vitamin C (ascorbic acid)	250 mg
Iodine (potassium iodide)	18 mcg
Zinc (zinc aspartate)	5 mg
Selenium (selenium HVP ♦ chelate)	25 mcg
Manganese (manganese aspartate)	9 mg
Chromium (chromium HVP ♦ chelate / chloride)	25 mcg
L-Cystine	100 mg
L-Methionine	50 mg
L-Lysine (L-lysine hydrochloride)	48 mg
Alginic Acid (from <i>Macrocystis</i> spp./ <i>Laminaria</i> spp.)	67.5 mg
Apple Pectin (from <i>Malus domestica</i> fruit)	55 mg
Chlorella (<i>Chlorella pyrenoidosa</i>) Whole Organism	2 mg

Vitamine C (acide ascorbique)	250 mg
Iode (iodure de potassium)	18 mcg
Zinc (aspartate de zinc)	5 mg
Sélénium (produit de chélation de sélénium et de PVH ♦)	25 mcg
Manganèse (aspartate de manganèse)	9 mg
Chrome (produit de chélation de chrome et de PVH ♦ / chlorure de chrome)	25 mcg
L-cystine	100 mg
L-méthionine	50 mg
L-lysine (chlorhydrate de L-lysine)	48 mg
Acide alginique (provenant des espèces <i>Macrocystis/Laminaria</i>)	67,5 mg
Pectine de pomme (provenant de fruit de <i>Malus domestica</i>)	55 mg
Organisme entier de chlorelle (<i>Chlorella pyrenoidosa</i>)	2 mg

♦ Hydrolyzed vegetable (rice) protein/ Protéines (de riz) végétales hydrolysées
Non-Medicinal Ingredients: Hypromellose, magnesium stearate, magnesium silicate, cellulose
Ingrédients non médicinaux : Hypromellose, stéarate de magnésium, silicate de magnésium, cellulose

Recommended Adult Dose: Take one capsule daily with a meal, a few hours before or after taking other medication, or as recommended by your healthcare practitioner.
Risk Information: If you are pregnant or breastfeeding; if you have a liver disorder; or if you are following a low protein diet, consult your healthcare practitioner prior to use. Hypersensitivity has been known to occur; in which case, discontinue use. Keep out of reach of children. **Guaranteed** to contain no added wheat, starch, yeast, gluten, corn, soy, sodium, sugar, artificial colouring or flavouring, antimicrobial preservatives, dairy or animal products. Ideal for vegans. **Quality Assurance:** Safety-sealed for your protection and for product freshness. Do not use if outer seal is missing or broken. Store in a cool, dry place.
Posologie pour adultes : Prendre une capsule une fois par jour au repas, quelques heures avant ou après la prise d'autres médicaments, ou selon l'avis de votre praticien. **Mention des risques :** Si vous êtes enceinte ou allaitez; si vous souffrez d'une maladie du foie; ou si vous suivez un régime faible en protéines, consultez votre praticien avant d'utiliser ce produit. Une hypersensibilité peut se manifester; si tel est le cas, cesser l'utilisation. Garder hors de la portée des enfants. **Contenu garanti :** Sans addition de blé, d'amidon, de levure, de gluten, de maïs, de soja, de sodium, de sucre, de colorants ou d'arômes artificiels, d'agents de conservation antimicrobiens ou de produits laitiers ou animale. Idéal pour les végétaliens. **Qualité assurée :** Emballage scellé pour votre protection et pour préserver la fraîcheur du produit. Ne pas utiliser si le sceau de sécurité entourant le bouchon est absent ou brisé. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité.

V1.0 222

Seroyal

Seroyal International
490 Elgin Mills Rd E,
Richmond Hill, ON L4C 0L8

BARCODE LOCATION
883196 12541